

Moreno ofrece a jóvenes créditos para innovaciones

EL BINOMIO DE PAIS se compromete a fortalecer la educación superior.



WILLIAM ORELLANA / EL TELÉGRAFO

La reunión fue en un salón de la Espol.

Delegaciones de estudiantes universitarios de diferentes partes del país llegaron ayer a la **Escuela Superior Politécnica**, en Guayaquil, para un encuentro con el binomio de Alianza PAIS, Lenín Moreno y Jorge Glas.

Antes de reunirse con los jóvenes, los candidatos tuvieron una reunión privada con rectores de 40 universidades del país. El objetivo era plantearles la propuesta para el sistema de educación superior.

Los resultados fueron fructíferos, según dijo el rector de la Universidad de Guayaquil, Galo Salcedo. Lo entusiasmó que Moreno tenga claro que es prioridad la investigación y que el binomio esté dispuesto a financiarla, así como a agilizar los procesos burocráticos.

Ante cientos de alumnos, Moreno dijo: “Queremos una Universidad con libertad. Ustedes son el futuro”.

También habló de innovación, por ello esbozó su propuesta que consiste en 20.000 créditos para emprendimientos por un valor de \$ 15.000. Glas dijo que le emociona escuchar que los jóvenes ya no piden empleo, sino préstamos para emprendimientos, lo que quiere decir que hay innovación. Luego detalló que espera que la juventud piense diferente, porque los grandes descubrimientos se han hecho por ir a contracorriente. (I)